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１．基本的な考え方 

全員がボランティア活動を行っており、こむ１会運営委員会等の活動は時間的制約

が多いと考えられます。従って限られた時間を有効に活用するために、常に優先順位

を意識しながら運営を進めていきます。又前年度運営委員会の取り組みを出来るだけ

踏襲致します。 

２．運営委員会の優先順位の考え方 

 こむ１会会則に定められたこむ１会の目的である第 3 条の 

① 「ぷらざこむ１を核としたつながりづくりを促進するための活動」として、こむ

１会を中心に、多くの人が横のつながり深めながらよりよい社会を目指すことに

注力します。 

② 「ぷらざこむ１の運営に関する主体的な活動」として、ぷらざこむ１の建物等の

ハードウエアの維持・管理・改善活動に注力します。 

３．具体的な目的・目標 

3・1 会議時間の厳守 

     営委員会は 2 時間以内を原則とします。その為に優先順位に従って、審議の途中

でも議論を打ち切るくらいの強い覚悟で臨みましょう。 

  3・2ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）を意識して 

① 我々が取り組んでいるボランティア活動は、SDGｓの 17 項目のいずれかの目

標に向かって活動されていると思います。こむ１会の仲間との横のつながりを

深めながらもランティア活動をより良い活動にしたいものです。 

② 気候変動問題に対応して、「紙の使用を減らす」取り組みに挑戦したいと思いま

す。幸い前期までの運営委員会の皆様の努力で、素晴らしい「コムワンネッ

ト」が完成しています。ここには運営委員会の会議用資料が掲載されています

ので、会議ではコピー資料は成るべく使わないで、スマホ画面を見ながら進め

る努力をしましょう。又会議用資料がある方は掲載する努力もお願いします。 

以上 


